



全力で取り組んだ「校内なわとび記録会」

3学期が始まって、体育科の授業はもちろんのこと、始業前の朝の時間や休み時間も利用して、子どもたちはなわとびの練習に励んできました。冬場の寒い中でも元気に外に出てなわとびをする子どもたちの姿にはたくましさを感じました。

そして、その成果を発揮する場として、先週2月6日、7日、8日に学年ごとに校内なわとび記録会を実施いたしました。記録会では、どの学年の子どもたちも全力で取り組む姿を見せてくれました。自己の最高記録を出した子がたくさんいたのは素晴らしかったです。記録会には、多くの保護者の方々も駆けつけ応援していただきました。子どもたちの励みになりました。ありがとうございます。

今回の「なわとび」の取組をとおして、子どもたちは体力や運動技能の向上を図ることができました。さらに、目標に向かって最後まで頑張り抜き、それを達成する喜びも味わうことができたと思います。

このことは、なわとびだけではなく、学習面などにも生かせることです。あきらめずに最後まで頑張り抜く、そして、地道に練習を積み上げていけば、必ず成果は出ます。学習面・生活面等でのこれからの子どもたちの頑張りを期待したいと思います。



↑ 1年生 2分間の持久跳びに挑戦！



↑ 6年生 種目跳びに挑戦！